

Proyecto Pavimentación

Las calles polvorientas en la colonia Israel Sur quedaron en el pasado, ahora cuentan con pavimento de concreto hidráulico, mediante una inversión de 2 millones 374 mil 609 lempiras, favoreciendo a 2 mil 045 habitantes de este sector de la capital.

El proyecto tiene una longitud de 294 metros lineales y fue ejecutado por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), a través de fondos nacionales.

Todo esto como parte de las políticas de empleabilidad del gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, se crearon 40 empleos directos y 91 indirectos

